

# Finalizó el juicio de la 'viuda alegre'

Margarita Sánchez se declaró inocente de los delitos de asesinato pero reconoció el robo

LUIS M. MENDIZÁBAL  
Barcelona

La segunda jornada del juicio contra la viuda negra, Margarita Sánchez y su hija Sonia terminó con la declaración de inocencia de la principal acusada, en lo referente a los delitos de asesinato, si bien se declaró culpable de las acusaciones de estafa y apropiación indebida. La jornada había comenzado con las declaraciones de varios vecinos de la última víctima, Piedad Hinojo, que fue ingresada en estado de coma el 26 de septiembre de 1995. Tanto José L. como Nuria S. y Daniel M. certificaron que la tarde del 23 de septiembre de ese mismo año habían visto a Sonia Navarro en casa de la víctima, circunstancia que la principal acusada había negado repetidamente en la primera jornada del juicio.

**Para la defensa no existen pruebas para acusar a las procesadas y a su hija de envenenamiento, mientras que para la Fiscal, Ana Murillo, y la acusación particular, las declaraciones de la inculpada contribuyen a incriminarla todavía más**

Las declaraciones de dos empleadas de la Caixa, ue por esas mismas fechas denegó dinero a los procesados cuando presentaron la cartilla de ahorros de Piedad Hinojo, contribuyeron a reforzar las pruebas de la parte fiscal contra las procesadas. La declaración posterior de un agente de policía, que registró el domicilio de las acusadas, donde encontró la documentación de esta última víctima, además de la de otra persona, dio pie a una jornada halagüeña para las encausadas.

La investigación policial, puesta en marcha a raíz de las denuncias de José Antonio Cergueira (penúltima víctima) y de Piedad Hinojo, se basó en la similitud de los síntomas de todas aquellas personas internadas que habían tenido contacto con Margarita Sánchez, por lo que es evidente que una de



SEGUNDA SESIÓN Margarita Sánchez y su hija Sonia, ayer, en la sala.

las actuaciones decisivas del juicio, y que había provocado las acusaciones de asesinato, se tenía que basar en demostrar la peligrosidad del 'Colme' (Clanámica cálcica).

Todos los peritos citados coincidieron en afirmar que el citado medicamento es tóxico, como cualquier otro fármaco, si se utiliza en dosis inadecuadas y que en enfermos cardiovasculares y

diabéticos, puede provocar un colapso cardiorrespiratorio. Especialmente duras fueron las declaraciones de Teresa M. y Belén M., doctoras Médico Forenses de los Juzgados de Instrucción nueve y diez de Hospitalet, quienes afirmaron "que mezclado con alcohol y en dosis altas, éste fármaco puede producir la muerte". Reconocieron que la sustancia se metaboliza en 5 o 6 ho-

ras, por lo que después de pasado este tiempo es difícil detectarla en el cuerpo humano. Para la defensa, encabezada por el abogado Carlos Alberto de Visa, no existen pruebas para acusar a la procesada y a su hija de envenenamiento. Para la fiscal Ana Murillo, y para la acusación particular, las declaraciones contradictorias de la 'viuda alegre' la incriminan todavía más.

## Crónicas de 16 a 32 Bits

Las compañías del sector de las **Tecnologías de la Información** en Canadá, producen un volumen equivalente al 10% del producto interior bruto de este país. Actualmente están presente en esa nación las principales multinacionales del sector, que han obtenido un incremento del 60% de beneficios, dada la espectacular **demandas** que han experimentado estos productos en los últimos años. Durante estos años, el valor añadido de las empresas canadienses fabricantes de productos informáticos y de telecomunicaciones se ha incrementado en un 95%. Este sector tiene una relevante presencia en el SIMO'97, con la asistencia de una **delegación comercial** organizada por el gobierno de la provincia de Quebec y la **Embajada de Canadá en España**. Entre los componentes de la delegación presentes en SIMO'97 se encuentran: **Instituto Mundial de Comercio Electrónico, Eicon Technologie, Megastrack, Electroline Equipment, Machine Sapiens, Ara, Team Soft y Consyst**. Esta misión comercial es particularmente relevante, puesto que **Quebec**, es una de las regiones con mayor índice

de crecimiento y perspectivas de futuro en las **Tecnologías de la Información**. Las empresas asistentes centran sus actividades en: **programas de comercio electrónico, sistemas de telecomunicaciones para servicios de urgencias, programas cliente/servidor, herramientas de desarrollo cliente/servidor y gestión y procesos de documentos**.

En la presente edición del **SIMO TCI** que **concluirá** mañana domingo a las **19 horas**, se encuentran las más **avanzadas tecnologías** del sector y las **novedades** que se comercializarán desde ahora a la próxima feria. Existen productos de todos los niveles y aplicaciones, para todas las profesiones y empresas, pero hemos centrado la atención en el **Stand 2043 del Pabellón 2**, donde encontramos complementos útiles para todos nuestros lectores. Por una parte, una gama de productos de **limpieza, mantenimiento y accesorios** de informática para todos los que dispongan de ordenador. Por la otra, un **práctico elemento** como es un **cable extensible** para el teléfono y para el módem del ordenador. **Si recordamos las veces que nos he-**

**mos contrariado por: La escasa longitud del cable del auricular telefónico, lo que se deteriora el cable al estirarlo con frecuencia, que hemos tirado al suelo el teléfono al distanciarnos más de lo que alcanzaba el cable, querer situar el aparato en un lugar que nos apetece pero el cable**

**no alcanza, desear situar el ordenador en el lugar idóneo y el cable del módem no llega a la conexión telefónica, estar acostumbrado a la ubicación del ordenador - decidimos instalarle un módem - y el cable no nos alcanza. ¿Quién no ha tenido alguna de estas incidencias?. Esta es la razón del por que le**

**prestamos especial atención al mencionado Stand** de la marca **ALLSOP**. El que más o el que menos de los usuarios de **ordenadores, módem** o un simple **teléfono**, precisa algunos de los **productos allí expuestos**.

En la presentación del pasado día 5 en el **SIMO'97**, **Compaq Computer**, anunció su deseo de liderar el mercado de ordenadores de consumo en España. El director, de la división de consumo de la compañía en España, **Guillermo Moraleda**, dijo: **"Compaq quiere demostrar su compromiso en España, centrando la estrategia en ofrecer las mejores prestaciones multimedia en un ordenador personal a precios muy competitivos. Para ello, hemos reforzado la distribución en las grandes superficies, teletienda, así como a través de promociones bancarias. Estimando una cuota del 10%".**



Las nuevas Tecnologías facilitan el Teletrabajo

Realizado por: **Vianet press**  
Apartado de Correos: **10.625**  
28080 - Madrid \* Fax: 91/ 358 49 28  
E-Mail: **vianet.press@redestb.es**